

#44 Hiver Winter 2021



Gourmet

**GASTRONOMIE
FESTIVE**

*Gastronomy
festive*

Paris

**EFFERVESCENCE
PARISIENNE**

*Effervescence
parisian*

Joannerie

**BIJOUX
ETERNELS**

*Jewelry
eternal*

Automobile

**LE PAYS BASQUE
EN MCLAREN**

*The basque country
in a mclaren*



LA MONTAGNE DANS TOUS SES ÉCLATS

THE MOUNTAIN IN ALL ITS GLORY

Le Diamond Rock

TIGNES

Avec ce Diamond-Rock ouvert pour cette saison particulière, Didier Rivière, associé à Charles Massina pour l'occasion, établit une passerelle mer-montagne avec le Saint Rémy, son autre établissement 5 étoiles situé en Provence. Situé en plein coeur de la station de Tignes Le Lac avec un départ au pied des pistes, ce concept hôtelier 5 étoiles tout neuf décoré par la talentueuse Reyhana Tamboura se compose de 62 chambres et suites (dont une suite VIP). Il offre toutes les commodités : un ski shop de 150 m² avec accès direct sur les pistes en partenariat avec la société Bernard Orcel, une boutique de 100 m² avec les plus belles marques de vêtements de ski et après-ski, une salle de cinéma, une autre de fitness, un kid's club, une grande salle de jeux avec deux pistes de bowling, sans oublier le très beau spa de 550 m² avec cinq cabines en partenariat avec les soins Pure Altitude, un bar à ongles, un espace coiffure, une piscine, un hammam, un sauna, un bain à remous norvégien extérieur.

La gastronomie est de la partie et près du bar panoramique, « Le Jade Bar », on trouvera deux restaurants : « Les Cîmes », pour une version gastronomique avec des menus qui changent chaque jour, et « Le Bôrna », une cuisine régionale avec des viandes cuites au feu de bois dans la cheminée et des produits régionaux (raclette, fondue...). Le restaurant principal et le bar, comme une bonne partie des chambres, ont une vue exceptionnelle sur la vallée.

À LA POINTE DES TENDANCES

At the forefront of trends

With this Diamond-Rock opened for this particular season, Didier Rivière, associated with Charles Massina for the occasion, establishes a sea-mountain bridge with the Saint Rémy, his other 5-star establishment located in Provence. Located in the heart of the resort of Tignes Le Lac with a departure at the foot of the slopes, this brand new 5-star hotel concept decorated by the talented Reyhana Tamboura consists of 62 rooms and suites (including a VIP suite). It offers all the amenities: a 150 m² ski shop with direct access to the slopes in partnership with the Bernard Orcel company, a 100 m² boutique with the most beautiful brands of ski and après-ski clothing, a cinema room, a fitness room, a kid's club, a large games room with two bowling lanes, not forgetting the beautiful 550 m² spa with five cabins in partnership with Pure Altitude treatments, a nail bar, a hairdressing area, a swimming pool, a hammam, a sauna and an outdoor Norwegian whirlpool.

Gastronomy is part of the game and near the panoramic bar, "Jade Bar", there are two restaurants: "Les Cîmes", for a gastronomic version with menus that change every day, and "Le Bôrna", a regional cuisine with meats cooked on a wood fire in the fireplace and regional products (raclette, fondue...). The main restaurant and bar, as well as many of the rooms, have an exceptional view of the valley.

WWW.DIAMOND-ROCK.FR

Hôtels de légende
Legendary hotels



Le Diamond Rock****

73, ROUTE DU ROSSET
73320 TIGNES
TEL. : + 33 (0)7 74 97 70 78

